

# あいあい

あらかわシルバーだより



## 新年度事業の実施に向けて



### ●●● 総務・事業委員会 ●●●

各委員会の取りまとめ役として、会員入会促進強化月間ならびに就業機会促進強化月間を定め、会員拡大と就業機会拡大に関する取組を行います。また、会員間のコミュニケーションの充実に関する取組を行います。

### ●●● 広報委員会 ●●●

チャレンジ精神を持ってセンターのPR活動に関する取組を実践し、センター事業の普及啓発活動を積極的に展開していきます。また、ボランティア活動を推進するとともに、会員による趣味の教室を開催します。

### ●●● 安全管理委員会 ●●●

安全強化月間を定め、就業現場の安全確保、会員の健康管理に関する取組を行い、会員の就業中の事故ゼロを目指します。また、自主的な体操教室を開催し、高齢者の体力向上と転倒防止に関する活動を行います。

### ●●● 女性会員拡大委員会 ●●●

女性会員の拡大ならびに女性会員の就業拡大に関する取組を行います。また、就業に結びつけるための実技勉強会ならびに講習会を開催します。

平成28年3月12日(土)・13日(日)

## 第37回荒川区産業展に出展



平成28年3月12日(土)・13日(日) 荒川総合スポーツセンターにおいて第37回荒川区産業展が開催されました。12日午前9時15分から開会式典があり、西川区長をはじめ、来賓の方々から荒川区の産業は匠の技、ハイテクの新産業、一般産業の三位一体である旨の挨拶がありました。本年は皮革、象牙・ガラス細工、金属工業、玩具、食品関連企業・事業所の101のブースに加え、友好都市協定を締結した福島市の物産販売もあり事務局の話では昨年を上回る来場者とのこと。シルバー人材センターも出展し、2日間早朝から広報委員、事務局の職員が女性会員募集のパンフレットの配布を主体に積極的なPR活動を展開しました。

# 東京マラソン祭り2016



2月28日(日)、恒例の「東京マラソン2016」が、招待ランナーと一般市民ランナー合わせて約36,000人が参加して開催されました。

今回も、広報委員と一般会員を合わせて11名が参加。沿道のNBF日比谷ビル前パフォーマンスエリアで撮影者のマナーチェックや応援客の誘導などを行いました。このエリアは荒川区シルバー人材センターのみが担当となり、先頭ランナー通過前後から応援客も増加し、親切な対応に努めました。広報委員の皆様お疲れ様でした。



## 会員さん紹介コーナー

### 高橋 修さん



高橋さんは68歳、出身は群馬県で30年前から町屋に住んでおり洋菓子職人として長年仕事をされてこられました。シルバー会員歴はまだ3年、仕事は町屋の保育園見守りと三河島の自転車管理をしており、安全と健康のため就業場所へは歩いて通っています。自転車管理では利用者、地元の人々とのふれあいから、保育園では園児からの笑顔から、元気をもらい仕事に励んでいらっしやるとのことでした。

## 理事会だより 平成27年度第12回定例理事会(3月16日開催)

平成28年度事業計画及び収支予算、並びに総務事業、広報、安全管理、女性会員拡大の4つの委員会の実施計画案が審議されました。

これらの実施計画には、センターの今後5か年の目標を定めた「中長期計画」の2年目として、実践的に取り組むべき具体的な方向性が示されています。

報告事項では、平成28年2月分事業実績は、前年度同月と比較して、5%増加したことが報告されるとともに、平成28年度職務執行状況についても報告がありました。



## 職員紹介

### 五十嵐 理恵

会員の皆さんこんにちは!入社してもうすぐ4年目になります五十嵐です。大好きな3匹の猫に癒されながら、子育てと仕事の両立に日々頑張っています。

まだまだ至らないことばかりですが、センターの皆様に支えられ、会員の皆様に元気を頂いて、これからも頑張ります。宜しくお願い致します♪



## 編集委員コラム

この「あいあい」が皆さんのお手元に届くころには、桜も葉桜になっているでしょうか?

暖冬と言われながらも、寒かった冬も終わり、ようやく待ち遠しかった春を迎えます。季節の移ろいを身近な花々で感じられることに幸せを感じる今日この頃です。YA

